

## Les écoles et cliniques internationales de la Riviera vaudoise : plus de 180 millions CHF de retombées économiques directes

18 novembre 2024



L'Association des Cliniques et des Écoles Internationales de la Riviera Vaudoise (ACEIRV), récemment constituée, est un réseau à but non lucratif qui réunit 16 établissements d'excellence présents dans notre région. Elle œuvre pour le développement d'un esprit collaboratif entre ses membres, ses partenaires et les autorités, et pour la promotion de la Riviera vaudoise en tant que destination majeure d'éducation et de santé.

Afin de disposer de données concrètes et fiables quant à l'impact économique de leur secteur d'activités, l'ACEIRV a mandaté Promove pour la réalisation d'une étude sur la base des chiffres de l'année 2023. Ce travail a été réalisé, de manière indépendante et confidentielle, durant l'été 2024.

Cette analyse met en lumière leur rôle notable dans la dynamique économique de la région, notamment en termes d'emplois de proximité, de dépenses auprès des prestataires locaux et d'investissements dans les infrastructures et la promotion régionale. Quatre chiffres clés sont à retenir : 180 millions de retombées directes, 94% d'emplois en CDI, 90% de collaborateurs domiciliés en Suisse et 40 millions d'investissement sur les cinq dernières années.

[Consulter l'étude](#)

[Consulter le communiqué de presse](#)